
Está é uma publicação da RMS para o 
Governo do Distrito Federal

3 Período: 05/12 a 09/12 de 2011 3 Total de inserções:  6.747

Detalhamento das inserções de mobilização

3 Total de líderes contatados ............................................................. 32
3 Total de delegados e suplentes monitorados ..............................548
3 Visualização da campanha no site da RMS .............................4.984
3 Envio de mensagem eletrônica ................................................1.140
3 Total de mensagens de rádio  ........................................................ 43

Cenário Semanal

Clique 
aqui e 

ouça uma 
entrada ao 

vivo

Clique aqui e 
veja todos os 
depoimentos 

na íntegra

Pergunta Quantitativa

•	 	Ao	longo	da	semana,	548	
delegados	e	suplentes	

foram	mobilizados	sobre	o	

credenciamento	para	a	Conferência	

Extraordinária.	Deste	total,	502		

deles	responderam	“O que o (a) 
senhor (a) espera da Conferência 
das Cidades Extraordinária?”

Versão PDF

Rádio

3 Inserções em rádios AM  ................................................................ 03
3 Inserções em rádios FM ................................................................. 10
3 Inserções em rádios comunitárias ................................................. 25
3 Total da semana .............................................................................. 38

Detalhamento da divulgação no site da RMS

Total: 4.984  inserções

 

3 Twitter

•	 09 seguidores	conquistados.
•	 174	mensagens	publicadas:

144	mensagens	sobre	notícias,	campanhas,	RT’s	e	outros	

23	mensagens	sobre	Conferência	Extraordinária	das	Cidades	

07	mensagens	sobre	o	Credenciamento	da	Conferência	

•	 27	usuários	retransmitiram	20	mensagens	publicadas.
•	 07	menções	ao	perfil.
•	 4.767	usuários	foram	alcançados	pelas	mensagens	publicadas,	
segundo	a	ferramenta	online	TweetReach		(www.tweetreach.com).	

Clique aqui 
e veja em 
detalhes 

o relatório 
analítico 

DEPOIMENTO DESTAQUE:

Espero	basicamente	que	as	propostas	aprovadas	nas	primárias	e	nesse	

encerramento	sejam	levadas	em	conta	no	planejamento	urbano	e	na	

revisão	do	Plano	Diretor	de	Ordenamento	Territorial	do	Distrito	Federal	

(Pdot),	porque	vai	ser	uma	frustração	muito	grande	se	as	propostas	

que	aprovamos	e	discutimos	exaustivamente	forem	esquecidas	pelos	

técnicos	do	governo.	Eu	tenho	expectativas	de	que	nossas	propostas	

sejam	contempladas	na	revisão	do	Pdot,	e	na	formulação	da	Lei	

Orgânica	de	Assistência	Social	(Loas).	

A	principal	reivindicação	dos	núcleos	rurais	de	Brasília	é	a	manutenção	

do	anexo	7,	que	está	no	Pdot,	e	a	ampliação	do	mesmo,	se	for	

necessária;	jamais	a	substituição,	como	quer	a	Terracap.	Nós	temos	

muito	medo	da	Terracap,	que	tem	uma	vontade	muito	grande	de	vender	

Brasília	inteira	e	de	vender	também	o	berço	das	águas,	que	são	os	

núcleos	rurais.	O	berço	das	águas	tem	que	ser	preservado	e	a	maneira	

mais	adequada	é	preservando	os	núcleos	rurais,	nos	quais	habitamos	e	

dos	quais	cuidamos	como	se	fosse	patrimônio	da	humanidade.”

Gleuton Lima Rodrigues, Delegado.
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